



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 1477/2020 von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim betr. Aktueller Stand zur Töngeshalle (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Aus welchen Gründen wird die Töngeshalle nicht wieder geöffnet?
Wann kann sie wieder genutzt werden?**

Derzeit laufen in Teilbereichen der Halle Mängelbeseitigungen, zu denen die ausführenden Firmen von Seiten der Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) im Rahmen der Gewährleistung aufgefordert wurden. Diese Mängelbeseitigungen ließen aber grundsätzlich eine Nutzung der Töngeshalle zu. Nach dem Wissensstand der GWM wird die Töngeshalle wegen der Corona-Pandemie nicht genutzt. Für den Monat Oktober sind die Arbeiten zum Einbau der mobilen Trennwand vorgesehen. Diese mobile Trennwand grenzt den neuen Bühnenbereich zur restlichen Halle hin ab, so dass der gesamte Bühnenbereich als Extraveranstaltungsort zusätzlich genutzt werden kann. Nach Ende des Einbaues kann die Halle uneingeschränkt genutzt werden.

Mainz, 10.09.2020

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete